

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan di Taman Bacaan Masyarakat(TBM) Plus Mas Raden Medan tentang Upaya Pengelola Dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat melalui Taman Bacaan Masyarakat (TBM) Plus Mas Raden Medan, maka diambil kesimpulan, yakni sebagai berikut ;

1. Taman Bacaan Masyarakat (TBM) Plus Mas Raden Medan merupakan tempat membaca bagi masyarakat guna membangkitkan dan meningkatkan minat baca masyarakat cerdas yang selalu mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, dan menjadi sebuah wadah kegiatan belajar bagi masyarakat. Penyediaan bahan bacaan yang lengkap dan bervariasi sebagai medium pengembangan budaya baca dan mengakses bahan bacaan yang diinginkan seperti buku mata pelajaran, buku keterampilan praktis, buku pengetahuan, buku keagamaan, buku hiburan, karya-karya sastra dan bahan bacaan lainnya yang sesuai dengan kondisi objektif dan kebutuhan masyarakat yang ada di sekitar Taman Bacaan Masyarakat (TBM), maka nilai persentase dari bahan bacaan ini adalah 54,28 % sehingga dinyatakan baik.
2. Upaya pengelola dalam menyediakan sarana dan prasarana sesuai yang diharapkan masyarakat dimana letak yang strategis menjadikan masyarakat semakin aktif membaca, selain itu kenyamanan yang diharapkan masyarakat dapat meningkatkan minat baca masyarakat. Para pengelola berusaha memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat agar minat baca masyarakat semakin meningkat. Para pengelola Taman Bacaan Masyarakat

(TBM) telah berupaya meningkatkan kualitas yang di lihat dari segi manajemen, pelayanan, koleksi bahan bacaan yang lengkap sehingga menarik minat baca masyarakat, maka nilai persentase dari sarana dan prasarana ini adalah 73,42 % sehingga dinyatakan baik.

2. Pelayanan yang baik dapat meningkatkan minat baca masyarakat. Aspek yang dinilai pada bagian ini adalah upaya pengelola dalam memaksimalkan waktu pelayanan dalam jam berkunjung masyarakat untuk membaca sangat tepat dimana tidak mengganggu kegiatan lainnya. Pelayanan terhadap masyarakat sangat penting, dimana fungsi Taman Bacaan Masyarakat (TBM) ini membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhannya. Kegiatan-kegiatan yang ada di Taman Bacaan Masyarakat (TBM) sangatlah penting bagi masyarakat untuk mengembangkan kreatifitas, minat baca, mengubah kepribadian masyarakat agar menjadi lebih mandiri, maka nilai persentase dari waktu pelayanan adalah 51,57 sehingga dinyatakan baik.

B. Saran

Berdasarkan data yang diperoleh di lapangan dan kesimpulan dari penelitian ini, maka peneliti mengajukan beberapa saran, yakni sebagai berikut:

1. Hendaknya pengelola Taman Bacaan Masyarakat (TBM) semakin ditingkatkan terutama pada masyarakat yang belum tahu membaca (Buta aksara) diberikan kelas khusus dan pengelola Taman Bacaan Masyarakat memberikan arahan dan dorongan agar semakin tahu membaca.
2. Diharapkan para pengelola Taman Bacaan Masyarakat (TBM) menyadarkan masyarakat bahwa Taman Bacaan Masyarakat (TBM) merupakan sarana

pembelajaran, sebagai tempat hiburan yang edukatif dan mampu menambah wawasan ilmu pengetahuan bagi masyarakat.

3. Pengelola hendaknya menjaga hubungan baik dan bersikap ramah lagi dengan masyarakat, agar masyarakat merasa lebih nyaman membaca di Taman Bacaan Masyarakat (TBM),

